

Sección Página 07.09.2010 1-7 Dinero

EU impulsará infraestructura

AGENCIAS

dinero@nuevoexcelsior.com.mx

MILWAUKEE. - El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, que busca impulsar la creación de empleos en la alicaída economía de la Unión Americana, anunció un plan a seis años para reparar caminos, ferrocarriles y pistas de aeropuertos, con una inversión inicial de 50 mil millones de dólares.

El plan de infraestructura es

una de varias iniciativas que Oba-lares durante diez años. ma presentará esta semana.

Una parte central de su nuevo plan para estimular la recuperación es una propuesta al Congreso para que aumente y extienda

de manera permanente un crédito fiscal para la investigación empresarial, como una forma de estimular la creación de empleos.

La propuesta, esperada con ansias por los inversionistas, costaría 100 mil millones de dó-

El objetivo de Obama es estimular una economía aún moribunda, en la que la tasa de desempleo está estancada en 9.6 por ciento de la población activa, según las cifras oficiales más recientes.

"Es un plan que se pagará completamente. Esto no aumentará el déficit público. Vamos a trabajar con el Congreso para ver esto", dijo.



Obama lanza proyecto a seis años

Elobjetivoes crear empleos en infraestructura

AGENCIAS

dinero@nuevoexcelsior.com.mx

ILWAUKEE.te de Estados Uni-Obama, que busca impulsar la creación de una devarias iniciativas que Obaempleos en la alicaída economía, ma presentará esta semana. anunció un plan de seis años pay pistas de aeropuertos con una ción es una propuesta al Congre-

inversión inicial de 50 mil millo- so para que aumente y extienda nes de dólares.

"Vamos a reconstruir 150 mil millas de carreteras, suficiente El presiden- para dar la vuelta al mundo seis veces. Vamos a crear y mantener cuatro mil millas de nuestros fedos, Barack rrocarriles", dijo Obama.

El plan de infraestructura es

Una parte central de su nuevo ra reparar caminos, ferrocarriles plan para estimular la recupera-

Continúa en siguiente hoja

de manera permanente un crédito fiscal para la investigación empresarial como una forma de estimular la creación de empleos.

La propuesta, esperada con ansias por los inversionistas, costaría 100 mil millones de dólares durante diez años.

Los economistas no creen que las medidas que pueda adoptar

Obama tengan un impacto significativo en la economía y señalan



Página 1 de 2 36370.86 Tam: 661 cm2 JURUCHURTU



Fecha	Sección	Página
07.09.2010	Dinero	1-7

que la inversión en infraestructu- en 9.6 por ciento de la población te la actividad productiva.

Aunque Obama declaró que los planes crearían algunos em- completamente. Esto no aumenpleos de manera inmediata, un tará el déficit durante el tiempo, importante funcionario del gobierno reconoció que la inversión en infraestructura planeada no

la economía, y señaló que los primeros empleos derivados de esta inversión sólo se verían en le próximo año.

La Casa Blanca resaltó que noviembre. el plan no aumentaría el déficit récord del país, un asunto clave McConnell tildó la propuesta para los votantes.

El objetivo de Obama es estimular la economía estadunidense aún moribunda, en la que la tasa de desempleo está estancada se mostró igual de renuente.

las cifras oficiales.

"Este es un plan que se pagará $vamos\,a\,trabajar\,con\,\underline{el}\,Congreso$ para ver esto", dijo Obama.

Pero el mandatario podría tendría un impacto inmediato en enfrentar el escepticismo entre los defensores de la austeridad y los republicanos, que según los analistas políticos lograrían una importante victoria en

> El senador republicano Mitch de "proyecto de ley de estímulo hecho a última hora" y el líder republicano de la Cámara de Representantes, John Boehner,

El mandatario remató su rano suele impulsar rápidamen- económicamente activa, según presentación con un ataque a los republicanos, diciendo

que ellos le han causado tiempos económicos difíciles a los estadunidenses.

Además intentó convencer a los votantes de que si los republicanos ganan la mayoría en el Congreso, se volverá a la época en que Wall Street no tenía límites, de los recortes de impuestos para los ricos y una regulación permisiva que permitió caer en la crisis.

Los líderes republicanos de inmediato atacaron la propuesta de Obama, la cual también es probable que encuentre reticencia de muchos demócratas para aprobar gastos adicionales que aumentarían el déficit federal.

La propuesta forma parte de las iniciativas para fortalecer la economía nacional, asegurar su crecimiento y crear nuevos empleos, como fue establecido en el Acta de Recuperación para sobrellevar la crisis económica que comenzó en 2007.

Mercado laboral

La semana pasada se dio a conocer el informe para el mercado laboral durante agosto, que mostró que el sector privado creó más empleos de los esperados, con la apertura de 67 mil plazas. Sin embargo, la tasa de desocupación subió levemente a 9.6 por ciento.

A nivel general, las nóminas no agrícolas de EU cayeron en 54 mil debido al término de 114 mil empleos temporales creados por el gobierno para el censo.



Fuente: US Department of Labor, Bureau of Labor Statistics

Fuente: Bureau of Economic Analysis

Página 2 de 2